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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Frau Abgeordnete Dr. Manuela Schmidt (Die Linke) und
Herrn Abgeordneten Kristian Ronneburg (Die Linke)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/20957
vom 25. November 2024
über Fußgängerüberweg an der Marzahner Promenade (III)

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und
Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat
daher das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin um Stellungnahme gebeten, die bei der
nachfolgenden Beantwortung berücksichtigt ist.

Frage 1:

Im Mai 2024 wurde mitgeteilt, dass wegen Kapazitätsengpässen der Stromnetz Berlin bzw. deren beauftragten
Firmen es zu Verzögerungen bei der Herstellung der Elektroanschlüsse komme und sich das Straßen- und
Grünflächenamt Marzahn-Hellersdorf mit der Stromnetz Berlin GmbH im Gespräch darüber befindet, wann die
Elektroanschlüsse hergestellt werden können. Gibt es nun nach 6 Monaten dazu ein Ergebnis? Wann können die
Elektroanschlüsse hergestellt werden?

Antwort zu 1:

Nach Auskunft des Bezirksamts Marzahn-Hellersdorf gibt es trotz entsprechender Bemühungen
bislang noch kein neues Ergebnis dazu.
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Frage 2:

Kann das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf nun, 6 Monate nach Beantwortung der letzten schriftlichen Anfrage,
mitteilen, wann der Fußgängerüberweg endlich fertiggestellt werden kann? Wenn nein, warum nicht?

Antwort zu 2:

Das Bezirksamt geht davon aus, dass der Fußgängerüberweg nunmehr in Kürze fertiggestellt
wird.

Berlin, den 09.12.2024

In Vertretung
Johannes Wieczorek
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


